

Lundi 4 novembre 2013

Présents : Pascal BOUCHET, Sylvie DECOURCELLE, Laurence GÉRARD, Karine LALLIER, Didier MAZENS, Abel ROSPIDE et Bernard SANTIAGO.

Excusées : Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER,
Adrien DEBONNIÈRE nous a rejoints en fin de réunion.

Ordre du jour :

1. Équipement et matériel :

Didier nous a fait parvenir le mel d'Eldera, en principe réception des maillots pour les SF la semaine prochaine (finalement le samedi 16/11). Les autres devraient suivre semaine suivante.

Les gardien(ne)s de but ont reçu leur équipement.

Le matériel didactique est également arrivé.

2. Point sur les licenciés :

À ce jour 180 adhérents, certaines licences n'ont pas encore été faites.

3. Point sur les finances

Projet région club formateur : la ligue a présenté les mêmes clubs sur une période de 2 ans, ce sera à la région de prendre la décision : la subvention serait de 10 000 euros par année civile. Dossier à rendre pour le 25/11/2013 (Didier et Pascal).

Sponsor : proposition à IDEX de prolonger d'une année supplémentaire.

4. Point sur partenariats techniques :

Une réunion a eu lieu d'une part avec Pablo Morel et Clément Petit d'IPH et d'autre part avec David, Didier, Cathy, Pascal, la maman de Tatiana et Tatiana : il a été décidé que Tatiana ira faire un entraînement par semaine le mardi avec IPH pour appréhender le monde professionnel.

Partenariat : PSG handball a pris contact mais pour l'instant en attente des conditions de partenariat

5. Animation handball vacances de Toussaint :

Pas ou peu de participants le matin (1 ou 2) et l'après-midi de 8 à 10 jeunes issus des écoles de Villiers (Ferry, Jaures et Camus).

6. Point sur l'emploi aidé

Adrien nous dresse un premier bilan de son activité depuis son arrivée le 2/9/2013.

En septembre, temps disponible pour le classement, l'archivage, le site Internet ; du fait de la reprise des cours depuis courant octobre, il envisage une nouvelle organisation pour assumer les différentes tâches (administratives et sportives). Certaines, à base d'informatique, sont réalisées depuis son domicile (résultats, planning des tables).

Sur le plan sportif (entre 15 et 17 heures hebdo sans compter les soutiens aux autres collectifs) :

- le lundi (après les cours à Eaubonne) entraînement des -14F + soutien de David M. pour les -18F (prochainement spécifique GB)
- le mercredi, avec Abel - École de hand le matin et UNSS Les Prunais l'AM, + soutien de Magali M. pour les -16F
- le jeudi AM, avec Abel - accompagnement éducatif avec les 6/5èmes de Curie (22 élèves) et en remplacement de Luc, entraînement des -13G
- le vendredi AM, avec Abel - accompagnement éducatif avec les 5èmes des Prunais (24 élèves) puis entraînement des -14F
- Le week-end, match avec les -14F et dans la mesure du possible avec les -13G (Luc)

Sur le plan administratif (ne restent que 3 à 5 heures en période de cours) :

Principalement les jeudis et vendredis matins (9h à 12h).

La recherche de partenariats ne peut être effectuée dans ce contexte. Réflexion à poursuivre.

7. École d'ostéopathie

A l'occasion du renouvellement de la convention et dans le cadre de notre demande de passer à deux séances hebdomadaires (lundis et mardis de 20 à 22h), l'école supérieure d'ostéopathie de Marne la Vallée nous a informés de l'obligation cette année d'une facturation (indemnisation des déplacements et professeurs). Après discussion compte tenu de l'ancienneté de notre partenariat, décisions suivantes validées par Didier :

- 1^{ère} séance reste gratuite pour le club en 2013/2014
- La 2^{ème} séance est facturée pour 10 €/heure en 2013/2014
- à partir de la saison prochaine 2014/2015, chaque séance sera facturée 15€/heure
 - ce qui ferait un budget de 750€ pour une année (25 semaines) et **une** séance de 2 heures
 - ce qui ferait un budget de 1500€ pour une année et **deux** séances de 2 heures
- Le CA va évaluer les réels besoins des licenciés sur la présente saison et le sujet sera réabordé en fin de saison.

8. Points divers

La réunion prévue pour l'extension du gymnase avec le maire-adjoint en charge du Patrimoine (JL Bégat) a été reportée au vendredi 22/11 à 18h00 en mairie.

Jumelage avec Friedberg : proposition d'échange à laquelle il nous semblerait intéressant de participer mais pas d'activité handball dans cette commune.

Commande chocolat : peu de participation

Sélection de Leslie Briemant en équipe de France A : proposition d'être membre d'honneur du club (Didier la contacte).

PROCHAINE REUNION LE LUNDI 2 DECEMBRE 2013 à 20H30

L. GERARD
Secrétaire

D. MAZENS
Président